

BILLARD-GRAND PRIX

Colours guter Gastgeber

Am Wochenende hat der Billardclub Colours Düsseldorf den ersten Damen Grand-Prix der Saison ausgerichtet. Der Sieg ging an die amtierende Deutsche Meisterin Melanie Süßenguth. Mit dem Turniersieg bestätigte die sympathische Bielefelderin nicht nur ihren nationalen Titel aus dem Vorjahr, sondern auch ihre derzeit gute Form. Auch der BC Colours war als Ausrichter mit dem Verlauf des Turniers sehr zufrieden. Zwar landete die Düsseldorferin Melanie Brüsseler nur auf Platz 17, doch mit 24 Teilnehmerinnen war der Grand-Prix sehr gut besetzt. Es fanden viele Topspielerinnen aus ganz Deutschland den Weg nach Düsseldorf. *Red*